

Barleben, 22.02.2010

isM: Startschuss zum 20. Firmenjubiläum auf der CeBIT

Erfolgreiches Barleber Systemhaus stellt im Jubiläumsjahr innovative Neuerungen im ERP-Bereich vor

2010 ist für die Firma isM integral systemtechnik GmbH aus Barleben ein ganz besonderes Jahr, denn es steht das 20. Firmenjubiläum an. Besonders in der heutigen schwierigen gesamtwirtschaftlichen Lage ist es nicht selbstverständlich, dass das Unternehmen bereits seit 1990 als innovatives Systemhaus mit Komplettlösungen und Service aus einer Hand am Markt erfolgreich ist.

Bis zum eigentlichen Höhepunkt, dem Tag der Gründung der Gesellschaft am 06.11., ist es zwar noch etwas Zeit. Jedoch lassen es sich die Geschäftsführer Peter Schreiber und Andreas Hofmann nicht nehmen, das Jubiläumsjahr bereits auf der CeBIT mit innovativen Neuerungen aus dem erfolgreich abgeschlossenen Forschungsprojekt „APSInt“ zu eröffnen.

„APSInt - Advanced Planning and Scheduling Integration steht für prozessorientierte Konzepte und die Anwendung hochspezialisierter mathematischer Verfahren in der Fertigung“, so Peter Schreiber. „Zugeschnitten auf und bereit zum Einsatz in mittelständischen Unternehmen liefert isM mit APSInt nicht nur die Softwarelösung proALPHA, sondern darüber hinaus branchenspezifische Anpassungen und Tools zur Optimierung der Datenqualität - wie zum Beispiel die mobile Betriebsdatenerfassung oder das Mitarbeiterportal zur Personalzeiterfassung. Die Ergebnisse von APSInt werden neben drastisch verbesserter Termintreue in der Produktion vor allem durch eine Kostenersparnis durch verringerte Durchlaufzeiten, weniger Überstunden und sinkenden Materialliegezeiten in Kennzahlen messbar gemacht.

Erlebt werden kann der praktische Einsatz der Lösung direkt vor Ort. Der Stand der isM auf der CeBIT, die vom 02.03.-06.03. in Hannover stattfindet, steht in Halle 5 Nummer G28.

Pressekontakt

Anni Hoja

hoja@ismsystem.de

Tel: 039203 966-13

isM integral systemtechnik GmbH

Steinfeldstr. 4

39179 Barleben